



### LU-TPR-150CR

Die Multiformat Version der Presenter™ besteht aus einem Sender (TPR-150CR) und verfügt über Eingänge für HDMI, DisplayPort und VGA (+Audio) sowie einen Scaler, der eine optimale Formatanpassung innerhalb des Systems garantiert. Der integrierte RS232 Anschluss dient zur Steuerung, der Internet / LAN Anschluss zur Internetanbindung aller Einheiten von einem einzigen Punkt aus. Der Transmitter verfügt außerdem über einzeln absetzbare „Show Me“ Buttons für alle drei Signalarten. Mit nur einem Cat.6 Kabel können so drei Signalarten über eine quasi unbegrenzte Distanz übertragen werden, da das System dank „Power-over-Cable“ nur alle 2 Einheiten einen Stromanschluss benötigt.

### LU-TPR-150CR

The multiformat version of the Presenter™ consists of a transmitter (TPR-150CR) which features inputs for HDMI, Display-Port and VGA (+audio) as well as a scaler that guarantees optimum format compatibility within the system. The integrated RS232 connector serves to control the system while the Internet / LAN port provides internet availability for all units from one insertion point. The transmitter also features individual "Show Me" button connectors for all three signal types. With only one Cat.6 cable three signal types can be transmitted over nearly unlimited distances, because the system only needs a power supply ever second unit in the chain, thanks to the "Power-over-Cable" feature.



#### Produktmerkmale

- Ersetzt zentrale AV-Installationen durch ein dezentrales Daisy-Chain System
- Unterstützt HDMI, DisplayPort und VGA (+Audio) Signale
- Integrierter Scaler zur einfachen und optimalen Signalanpassung innerhalb des Systems
- Das System ist vollständig erweiter- und reduzierbar
- Nur ein Cat.6 Kabel zwischen zwei Einheiten
- Unkomprimiertes Signal ohne Ausbreitungsverzögerungen
- Signale werden über eine unbegrenzte Länge übertragen
- Power-over-Cable Feature – Nur ein Stromanschluss für zwei Einheiten
- Internet / LAN und RS232 Signalverteilung von einem Punkt in das gesamte System

#### Features

- Replaces centralized AV installations with a decentralized Daisy-Chain system
- Supports HDMI, DisplayPort and VGA (+audio) signals
- Integrated scaler for an easy and optimum signal distribution within the system
- The system is completely extendable and reducible
- Only one Cat.6 cable in between the units
- Uncompressed signal without propagation delay
- Signals can be transmitted over virtually unlimited distances .
- Power-over-Cable feature – Only one power connection every second unit needed
- Internet / LAN and RS232 distribution from one point into the whole system

#### Artikel-Nr. | Item No.

#### Eingänge | Inputs

#### Ausgänge | Outputs

LU-TPR-150CR

1x HDMI-A, 1x VGA, 1x 3,5mm Audio, 1x DisplayPort, 1x Daisy-Chain Cat, 1x Internet / LAN, 1x RS-232, 3x „Show Me“

1x Daisy-Chain Cat

\*Kompatibler Empfänger: LU-RPR-110CR

\* Compatible receiver: LU-RPR-110CR